



Der Verein der Freunde des Flughafens Linz lud am 11. Jänner 2023 seine Mitglieder nach Corona-bedingter Pause wieder zur ordentlichen Jahreshauptversammlung ein. Neben einem ausführlichen Gespräch mit Flughafendirektor Norbert Draskovits rund um aktuelle Themen und der Bestätigung des Vereinsvorstand stand auch die Ehrung jener Mitglieder im Mittelpunkt, welche seit nun mehr 40 Jahren unserem Verein treu sind.

Mag. Norbert Draskovits gab in seinem Gespräch auf die letzten, sehr herausfordernden drei Jahren, welche durch die Spätfolgen der Corona-Krise, des Personalmangels auf den Flughäfen, der Inflation und den geänderten Arbeits- und Reisegewohnheiten massive Auswirkungen auf den Linzer Flughafen hatten und noch immer haben. Zugleich richtete er einen Blick in die Zukunft betreffend neuer Bauprojekte, dem Urlauberflugverkehr, Überlegungen betreffend den derzeit nicht zufriedenstellenden Linienflügen nach Frankfurt und vor allem nach Düsseldorf, dem Frachtverkehr samt der Frage, ob es in absehbarer Zeit zu einer Rückkehr von Turkish Cargo nach Linz kommen könnte.

Während der Jahreshauptversammlung konnten jene sechs der insgesamt 10 Mitglieder, welche bereits seit 40 Jahren dem Verein der Freunde des Flughafens Linz zugehörig sind, geehrt werden.

Folgender Vereinsvorstand wurde einstimmig bestätigt:

Obmann: Robert Lang

Obmann-Stellvertreter: Walter Lorinser

Schriftführer: Jürgen Stiglmaier

Schriftführer-Stellvertreterin: Cornelia Lang

Kassier: Alois Friedl

Kassier-Stellvertreter: Franz Thumfart

1. Rechnungsprüfer: Otmar Schafhauser

2. Rechnungsprüferin: Christine Lang
Webmaster: Michael David















Text & Fotos: Michael David